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■ 指導案検討ごくろうさまでした（指導案検討ごくろうさまでした（指導案検討ごくろうさまでした（指導案検討ごくろうさまでした（*^_^**^_^**^_^**^_^*））））    

        短い夏休みも、やはり、あっという間に終わってしまいました。みなさん、お元気ですか？ 

 8 月の前半は、各学年での指導案検討に混ぜていただき、本当にありがとうございました。冗談抜きで

すごく勉強になりました。 

  各学級で、それぞれの子どもたちの実態から、伸びしろを考えた議題を準備されているなあと深く思

いました。 

                   どういう実態なのか  

                       ↓ 

なぜ、そういう実態なのだろうか  

          ↓ 

だからこそ、この議題で、伸ばしたいところはどこなのか 

 

■今日の久野先生を招いての研究会について■今日の久野先生を招いての研究会について■今日の久野先生を招いての研究会について■今日の久野先生を招いての研究会について    

１４：００～１６：３０  会議室にて 

H24.0８.１７  №３３ 

教師が無理やりもってきた

議題ではなく、です。 

進行：鈴木伸 

１ 開会（教頭先生） 

 

２ 校長あいさつ（校長先生） 

 

３ 研究全体会 

（１）パンフレットについて…鈴木伸より（20 分） 

（２）指導案について（90 分） 

   ・各学年より（1 年からおひなかまで…各学年10 分以内で） 

    説明の際、カードをもとにお願いします。 

（３）久野先生のご指導・ご助言（20 分） 

 

４ 校長御礼（校長先生） 

 

５ 閉会（教頭先生） 

■その他、連絡 

夜の部18:30～ 

有志で、久野先生を囲んで、山形駅前（クナイペ？）あたり 

カードの記入について 

①議題名 

②ねらい 

③ねらいに向かって、子どもから 

 どういう言葉が出るといいか 

④その他（久野先生へ質問等） 

 

10:45 からの学年部会で 

記入お願いします。 

7月23日の野口先生のお話を 

ビデオにしました。配付の冊子

とともにご覧ください。遅くな

りすみませんm(__)m 


